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BM für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft  

Anfragebeantwortung 
 

 
NIK OL AUS  BE R L AKO VIC H  
Bundesminister  
 
 
 
 
 
 
 
An die          Zl. LE.4.2.4/0214 -I 3/2011 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien        Wien, am 3. Feb. 2012 
 
 
 
 
Gegenstand: Schriftl. parl. Anfr. d. Abg. z. NR Gerhard Köfer, Kolleginnen und Kollegen  

vom 14. Dezember 2011, Nr. 10141/J, betreffend Antwort auf die schriftliche 
parlamentarische Anfrage zu EU-Subventionen, die von österreichischen 
Bauern zurückgezahlt werden müssen 

 
 
 
Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Gerhard Köfer, Kolleginnen 

und Kollegen vom 14. Dezember 2011, Nr. 10141/J, teile ich Folgendes mit: 

 

Zu Frage 1: 

 

Die genaue Ursache dafür ist nicht bekannt. Die im Jahr 2010 festgestellten Flächen-

abweichungen haben sich – aufgrund der zwingend durchzuführenden Rückverfolgung – auch 

auf die Vorjahre bis 2006 ausgewirkt. 
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Zu den Fragen 2 und 3: 

 

Zur Beantwortung dieser Fragen wird auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage, 

Nr. 9317/J, vom 21.9.2011 verwiesen, insbesondere zu den Fragen 2 bis 4. 

 

Der Bundesminister: 
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